



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

16 DIC. 2024 10:49:30

Entrada **51826**

Pregunta escrita Ministro de Transportes y movilidad sostenible

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Cristina VALIDO GARCÍA
Diputada



Congreso de los Diputados

Cristina Valido García
DIPUTADA POR SANTA CRUZ DE TENERIFE

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

CRISTINA VALIDO GARCÍA, diputada de Coalición Canaria, de conformidad con lo previsto en el Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente PREGUNTA al Ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, con ruego de RESPUESTA POR ESCRITO:

Como recordará, el presidente del Gobierno de España afirmó en sede parlamentaria el pasado 11 de diciembre que el Ejecutivo tiene previsto cumplir con todos los acuerdos políticos alcanzados en su día para lograr la investidura como jefe de Gobierno. En el caso de Canarias, esa serie de compromisos fueron suscritos en la llamada Agenda Canaria, en la que se fija, de mutuo acuerdo, una serie de objetivos y compromisos que están directamente vinculados con la comunidad autónoma de Canarias.

Cabe recordar, además, que ya el Estatuto de Autonomía de Canarias, en concreto su artículo 161, apartado dos, reconoce que “corresponde a la Comunidad Autónoma de Canarias la participación en la planificación y la programación y gestión de puertos y aeropuertos de interés general en los términos que determine la normativa estatal, por tratarse de redes esenciales para la conexión del territorio como región ultraperiférica”.

En este contexto, durante los últimos meses se vienen produciendo problemas en el correcto funcionamiento de los aeropuertos de Canarias, especialmente en el aeropuerto Reina Sofía-Tenerife Sur, derivados en gran parte por las consecuencias de la privatización de algunas torres de control, el mal funcionamiento del servicio de jardines o la falta de medios humanos y técnicos para el correcto y ágil funcionamiento del control de pasaportes de entrada y salida en los principales aeropuertos canarios.

Estas situaciones de precariedad, que vienen siendo denunciadas con insistencia por representantes de los usuarios y de los trabajadores de los aeropuertos, así como por organizaciones empresariales afectadas, están suponiendo un deterioro de las condiciones y de la calidad del transporte aéreo con origen o destino en la comunidad

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

16 DIC. 2024 10:49:30

Entrada **51826**



Congreso de los Diputados

Cristina Valido García
DIPUTADA POR SANTA CRUZ DE TENERIFE

autónoma, y también al prestigio de marca de las islas Canarias como destino turístico internacional de primer nivel. Y recientemente, el Foro de Amigos del Sur de Tenerife, en el que están representados todos los sectores públicos, sociales y empresariales del sur de la isla de Tenerife, ha lamentado el considerable retraso que ya lleva acumulado el proyecto de básico para la remodelación integral del aeropuerto Reina Sofía-Tenerife Sur.

Sobre estas circunstancias, visto el claro incumplimiento de los compromisos suscritos en la Agenda Canaria en relación al transporte aéreo en la comunidad autónoma de Canarias, que hasta la fecha se refleja sin ambages en la precaria situación de los aeropuertos de las islas, en especial en el aeródromo internacional Reina Sofía-Tenerife Sur, le formulo la siguiente pregunta, con ruego de respuesta por escrito:

¿Cuándo tiene previsto presentar el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible el proyecto definitivo para realizar las obras de remodelación integral del aeropuerto Reina Sofía-Tenerife Sur?

Madrid, 16 de diciembre de 2024